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沖家室のみりょく
私の家では沖家室ひじきと言う物をつくっています。
だけどひじきを売るには何日かんか、かります。

その理由は、ひじきを取った後ほしたり、かわいたら
集めてふくろにつめたりするからです。

だけど私は最初ひじきの仕事は簡単そうだな、ひじき
料理はしょっぱそうだなと思っていました。

だけどじっさいやってみたらすごく大変でした。

この仕事をやっているのは、すごいなと思いました。

それとひじき料理を食べてみたらすごく美味しかった
のでほかのひじき料理も食べてみたいと、思いまし
た。

やってみて良かったです。

後、少し前に左の地図の場所に新しくキャンプ場が出
来ました。

だから、休みの日はいろんなとこからキャンプ場にた
くさんの人が来ていました。

だけど、こんなに人が来ていたら車まもたくさん増え
て困るんじゃないかと少しだけぎもんに思っていま
す。

大丈夫か心配です。


